

MAGAZINE

Jum'at Berkah, JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Salurkan Sembako dan Uang Berobat

Agung widodo - BANYUMAS.MAGZ.CO.ID

Dec 9, 2022 - 21:52



JPZIS Beres Purwokerto Barat Banyumas Melakukan Giat Jum'at Berkah Dengan Menyambangi Beberapa Warga Dan Mengantar Paket Sembako Dan Uang Untuk Meringankan Kebutuhan Biaya Tansportasi Berobat. Sasaran Kali Ini di Wilayah Kelurahan Pasirmuncang, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Hari Jum'at adalah hari yang paling utama dan berkah dibandingkan dengan hari-hari yang lain. Pada hari Jum'at Rasulullah Saw menganjurkan umatnya untuk memperbanyak amalan, termasuk juga sedekah.

InSyaaAllah pahala dilipatgandakan, didoakan malaikat, membuka pintu rezeki, setara dengan pahala sedekah di bulan ramadhan, membawa syafaat di hari akhir.



Jaringan Pengelola Zakat, Infaq dan Shodaqah NU Care-LAZISNU (JPZIS BERES) Purwokerto Barat Banyumas melakukan giat Jum'at berkah dengan menyambangi beberapa warga dan mengantar paket sembako dan uang untuk meringankan kebutuhan biaya transportasi berobat. Sasaran kali ini dilaksanakan di wilayah Kelurahan Pasirmuncang, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupten Banyumas, Jawa Tengah, Jum'at (9/12/2022) Bb'da sholat Jum'at.

Kegiatan ini dilaksanakan bersama-sama dengan PP dan PL JPZIS Beres setempat dan Kayim Kelurahan Pasirmuncang dan segenap tokoh masyarakat setempat. Mengunjungi rumah mbah Saerah (82) warga RT.002/ RW.005 yang sakit menahun dan berbaring ditempat tidur, dan Ananda Zidan (27bulan) warga RT.004/RW.001 yang sampai hari ini masih rutin ikhtiar terapi duduk dan terapi berdiri.



Plt Ketua JPZIS BERES, Ustadz Daryanto mengatakan, program jum'at berkah ini salah satu program prioritas dan kondisional atas rekomendasi dan permohonan petugas lapangan JPZIS BERES. Dan juga rekomendasi petugas lapangan UPZIS Raanting NU Pasirmuncang MWC NU Kec Purwokerto Barat. Dilaksanakan sambil bersilaturrehmi untuk saling berbagai antara masyarakat yang mampu dan masyarakat yang membutuhkan dijembatani oleh JPZIS Beres.

Ia menjelaskan program jum'at berkah kali ini untuk menyalurkan amanah infaq sedekah koin masyarakat yang diamanahkan para dermawan lewat JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas kepada masyarakat yang notabeneanya kurang mampu dan atau yang sakit menahun baik itu manula, lansia, maupun anak-anak.

"Alhamdulillah JPZIS BERES sudah setahun lebih terus setiap hari, setiap minggu giat percepatan pentasarufan dana sedekah koin sesuai dengan 4 Pilar Program LAZISNU. Saya berharap semua kegiatan JPZIS BERES nantinya bisa dilaksanakan di 27 Wilayah Kecamatan se-Kabupaten Banyumas bersama-sama UPZISNU maupun JPZIS setempat dan ataupun lintas Kabupaten," ucap Ustadz Daryanto.

Ustadz Daryanto berharap melalui 4 Pilar Program LAZISNU dan juga giat jum'at berkah ini, NU Care-LAZISNU Banyumas beserta dua kepanjangan tanganya UPZIS dan JPZIS, merupakan aksi nyata dan rutin turut andil membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Untuk mensukseskan program ini saya mengajak kepada para aghnia, para pengusaha, warga NU struktural maupun kultural untuk bisa berzakat, infaq dan shadaqah melalui LAZISNU, UPZISNU, JPZIS BERES, karena LAZISNU dengan kedua kepanjangan tanganya ini satu-satunya lembaga amil zakat yang resmi punya legal formal dan di bawah naungan NU yang berskala nasional," tuturnya.

Sementara Mbah Saerah dan Bagus orang tua Zidan, penerima paket sembako dan uang tunai di Jum'at berkah ini berharap kegiatan seperti ini bisa berkesinambungan dan terus merambah kesemua wilayah, karena tidak sedikit warga yang membutuhkan. Ditambah paska terdampak pandemi C-19.



“Saya sangat bahagia sebagai warga NU, semoga program ini terus dijalankan oleh JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat Banyumas, yang selalu menginspirasi yang lain,” pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI